
 

Ausschussmitglied Dennis Lindemann bittet darum, dass sich der Ausschuss mit dem immer wichtiger 

werdenden Thema „Feuerkrebs“ befasst. 

 

Die Verwaltung sagt zu, dieses Thema bis zu nächsten Sitzung vorzubereiten. 

 


